

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

| | | | |
|----------------|--------|-------|-----------------|
| Département(s) | DSDC | Date | 13 janvier 2026 |
| Numéro | 26.306 | Heure | 9h14 |

Auteur-e(-s) : Olivier Beroud

Titre : Occupation carcérale et amendes impayées dans le canton de Neuchâtel

Contenu :

En 2023, environ 42% des détentions en Suisse étaient des peines de substitution pour amendes impayées, contribuant à la forte occupation des prisons.

Le taux est-il similaire dans le canton de Neuchâtel ? Quels moyens sont envisagés pour réduire la pression carcérale, notamment face au manque de personnel ? Et serait-il envisageable de n'incarcérer qu'à partir d'une durée minimale de peine, comme dans d'autres pays ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : prénom, nom (obligatoire) :

Olivier Beroud

| | | |
|------------------------------------|--|--|
| Autres signataires (prénom, nom) : | Autres signataires suite (prénom, nom) : | Autres signataires suite (prénom, nom) : |
| | | |